



Die EGV-Vorstände Christian Heumann (l.) und Thomas Wallrabenstein (r.) übergaben einen symbolischen Scheck in Höhe von 5000 Euro an Karin Riedel und Prof. Dr. Klaus Weber von der Heilig-Geist-Hospizstiftung.

Foto: Drawe

# Hilfe für Menschen am Ende des Lebens

## 5000-Euro-Spende an Hospizstiftung

**Unna.** In Unna entsteht nach Jahren der Planungen ein Hospiz. Die Einrichtung, deren Bau an der Klosterstraße inzwischen sichtbare Fortschritte macht, gilt als letzter fehlender Baustein in der Versorgung schwerstkranker Menschen in Unna. Das Haus soll zehn Gästen Platz bieten, die unheilbar krank sind und die in einem geschützten Raum ihre letzten Tage oder Wochen verbringen werden.

Die Heilig-Geist-Hospizstiftung sammelt seit Jahren Spenden, damit das Hospiz gebaut werden kann. Der Stiftungsvorstand um Prof. Dr. Klaus Weber betont, dass das Hospiz auch nach seiner Eröffnung weiterhin auf Spenden angewiesen sein wird. Jede Zuwendung von

Bürgern oder Unternehmen aus dem Raum Unna trägt zum Werden des Projekts bei und hilft so künftig Menschen, in Würde und Geborgenheit zu sterben. Eine dieser Spenden nahm die Heilig-Geist-Hospizstiftung jetzt von der EGV AG entgegen. Der Lebensmittelgroßhändler unterstützt das Hospiz mit 5000 Euro. Die EGV-Vorstände Christian Heumann und Thomas Wallrabenstein erklärten, ihnen und ihren Mitarbeitern sei es wichtig, nach einem erfolgreichen Geschäftsjahr eine wertvolle Initiative in Unna zu unterstützen.

Weitere Informationen auch zur Hospiz-Grundsteinlegung am 17. Dezember gibt es im Internet: [www.heilig-geist-hospiz.de](http://www.heilig-geist-hospiz.de).